
МАГАДАН

1.  ЧТО  НАИБОЛЕЕ  ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ  УДАЛОСЬ  СДЕЛАТЬ  В  ВАШЕМ
МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ В 2024 ГОДУ В СФЕРАХ:

1.1. Развития информационной инфраструктуры:
Мэрия  города  Магадана  активно  работает  над  развитием  информационной

инфраструктуры. В рамках муниципальной программы "Развитие информационного
общества  на  территории  муниципального  образования  "Город  Магадан",
утвержденной постановлением мэрии города Магадана от 20 октября 2020 года.

1.2.  Внедрения  прикладных  программных  систем  в  процесс  управления
муниципалитетом:

Использование  програмных продуктов  линейки  «1С»  и  система  электронного
документооборота  «Дело»  позволяют  улучшить  бюджетное  планирование,
управление кадровыми ресурсами и документооборот.

1.4. Интеграции муниципальных информационных систем с государственными
информационными системами:

Подключение  отраслевых  органов  мэрии  города  Магадана  к  Государственной
информационной системе «Дело-Web».

2.  УКАЖИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ,  С  ВАШЕЙ  ТОЧКИ  ЗРЕНИЯ,
ЭКСПЛУАТИРУЕМЫЕ  В  МУНИЦИПАЛИТЕТЕ  ИНФОРМАЦИОННЫЕ
СИСТЕМЫ  НАИБОЛЕЕ  ВОСТРЕБОВАНЫ  ДЛЯ  РЕШЕНИЯ  ЗАДАЧ
МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ:
Основные наиболее востребованные информационные системы:

1. Система электронного документооборота «дело», 
2. Федеральная государственная информационная система «Единый портал 
3. Государственных и муниципальных услуг (функций), муниципальный сегмент

системы межведомственного электронного взаимодействия (СМЭВ)

4.  ЧТО  ПРЕПЯТСТВОВАЛО  ВНЕДРЕНИЮ  В  МУНИЦИПАЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ ВОСТРЕБОВАННЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ 
В 2024 ГОДУ?

- отсутствие финансирования;
- отсутствие специалистов в службах информатизации и/или заказчика;
-  незаинтересованность  отраслевых  служб  и  специалистов,  которые  должны
использовать предлагаемую информационную систему.

5.  ПЕРЕЧИСЛИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ  НАИБОЛЕЕ  СЕРЬЕЗНЫЕ
ПРОБЛЕМЫ  ВОЗНИКАЮТ  ПРИ  ЭКСПЛУАТАЦИИ  И  РАЗВИТИИ
ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  ВАШЕМ  МУНИЦИПАЛЬНОМ
ОБРАЗОВАНИИ:

Основной  проблемой  при  решении  задач  информатизации  являлся  низкий
уровень финансирования мероприятий, а также дефицит IT специалистов.
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6.  В  ЧЕМ  ВЫ  ВИДИТЕ  ОСНОВНЫЕ  ПРИЧИНЫ  ПРОБЛЕМ,
ВОЗНИКАЮЩИХ  ПРИ  ЭКСПЛУАТАЦИИ  И  РАЗВИТИИ  ЦИФРОВЫХ
ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ?

Основной  проблемой  при  решении  задач  информатизации  являлся  низкий
уровень финансирования мероприятий, а также дефицит IT специалистов.

7.  КАКИЕ  ЗАДАЧИ  СТОЯТ  ПЕРЕД  СЛУЖБОЙ  ИНФОРМАТИЗАЦИИ  ПО
ВНЕДРЕНИЮ  ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  МУНИЦИПАЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ В 2025 ГОДУ?

Внедрение  в  Мэрии  города  Магадана  единой  системы  электронного
документооборота. 
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